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南信州広域連合第９回広域連合会議 結果報告

日時：平成24年11月16日(金)14:35～15:46

場所：合同庁舎 502・503号

【出席者】14市町村長、飯田市・佐藤副市長、同・秦野企画調整係長、下伊那地方事務所・石田所長、

同・木下副所長・熊谷地域政策課長、飯田保健福祉事務所・佐々木所長、飯田建設事務所・

伊藤所長、広域連合・渡邉副管理者、町村会・山田事務局長、飯田広域消防・桂消防次長、

飯田環境センター・米山事務長、同・北原専門主査

【事務局】髙田事務局長、吉川事務局次長、北原事務局次長補佐兼庶務係長、近藤広域振興係長、林

主査

１ 開  会 14:35

２ 広域連合長あいさつ

３ 協議事項

（１）広域連合議会全員協議会について（資料１）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

     11月29日(木)に開会予定の議会全員協議会の協議事項について説明し、承認された。

（２）特別養護老人ホームの入所調整の確認書について（資料２）

  ･･･資料による説明（髙田事務局長）

    「南信州広域連合所有の特別養護老人ホームの所在市町村への譲渡に関する覚書」の第２第

２項による入所定員の２割の優先入所枠について協議した確認書(案)を説明し、阿南荘のよう

に全面改築を行った場合の優先入所枠を50％とすることなど６項目が承認された。

（３）高等教育機関の設置に向けた今後の取組みについて（資料３）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    前回の広域連合会議において、高等教育機関設置に向けて、まずは地域の意向調査を行うべ

きとの意見を受け、企業や学生等に対する意向調査を実施する案について説明した。依頼先は、

雇用者側である産業界や工業界等600人と、学生側である教育界や高校生及び保護者600人の、

合計1200人を対象とする。質問内容は雇用者側と学生側とで一部異なり、人材確保の見通しに

ついてや、進学希望について尋ねる質問など約10項目。年内に配布及び回収を行い、１月又は

２月の広域連合会議で結果を報告したいと説明し、承認された。

（４）ＪＲ飯田線における駅営業体制の変更について（資料４）

  ･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    10月29日から11月2日にかけて、ＪＲ東海からＪＲ飯田線沿線市町村に対し、現在有人駅

である４駅（鼎・元善光寺・市田・伊那大島）を無人化すると説明された。ＪＲ東海は、上伊

那でも５駅が無人化の対象となっており、実施時期は平成25年４月１日とし、簡易委託発売契

約締結（各自治体の負担で駅に人員を配置する）を行う場合は平成24年12月末までに要望す

ることとした。各自治体で対応を検討する中、上伊那広域連合では上下伊那の連携に向け、Ｊ
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Ｒ飯田線利用促進連絡協議会で対応することや、長野県にも協力を求めることが確認されてい

る。当広域連合としては、飯田下伊那においてＪＲ飯田線の影響を大きく受けると思われる、

各高校の担当者から話を聞く会議を11月21日に開催し、ここでの内容を各自治体へと提供す

る予定であると説明した。

    この説明を受け、下伊那で過去に無人化された駅の近隣高校がどのような影響を受けたか聞

いてもらいたいとする意見や、無人化と引き替えにダイヤを減らさないこととＪＲ飯田線の存

続を確約してもらってきたことを考慮に入れるよう意見が出された。強気のＪＲ東海に対し、

リニア中央新幹線に向けた対応も踏まえ、上伊那も含めたＪＲ飯田線の利用促進についてよく

考え、地元の声を伝えていかなければならないと集約された。

（５）「南信州いいむす２１」登録判定について（資料５）

  ･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

    次の３件の新規登録及び１件の登録更新について、承認された。

    ①新規登録：【上級】（有）松井製作所 【初級】（社）南信州ここだに、（株）木下商事

    ②登録更新：【初級】（株）丸中中根園

４ 報告事項

（１）南信州地域公共交通の平成24年度上半期実績について（資料６）

･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

     路線によって増減が異なるが、全体では前年比11,385人増、104.7％と増加している。ま

た、南信州地域公共交通のホームページを改修し、協議会情報と路線運行情報に切り分ける

とともに、簡易ブログ「ツイッター」機能を追加したことを説明した。

（２）長野県南部国道連絡会提言活動について（資料７）

  ･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

    11 月 21 日（水）全国町村長大会後に、道路財源確保と道路整備促進を国に訴える活動を

行うが、当初予定していた民主党本部や大臣への提言は中止となったことを説明した。

（３）スキー場経営者から小中学生へのスキーシーズン券無料配布について（資料８）

  ･･･資料による説明（岡庭阿智村長）

   小中学生のスキー人口増加のために、ヘブンスそのはらとあららぎ高原スキー場の、スキ

ーリフトシーズン券を無料で提供する。

５ 今後の日程

  １１月２２日（木） 長野県警察本部への南信運転免許センター要望活動

  １１月２６日（月） 長野県知事への南信運転免許センター要望活動

  １１月２９日（木） 広域連合議会第２回定例会、全員協議会

６ その他

地方事務所から

   ･･･資料による説明（熊谷地域政策課長）

     飯田合同庁舎耐震改修工事が始まり、工期は平成26年３月までであり、期間中は大変ご迷
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惑をおかけし申し訳ないが、利用者の安全安心のためにご理解いただきたい。

  飯田保健福祉事務所から

   ･･･資料による説明（佐々木事務所長）

    広域連合に後援を依頼し承認された「地域医療をともに考えるシンポジウム」を開催するの

で、多くの方に周知していただき、参加を促していただきたい。

     日時：平成25年２月３日（日）13:30～16:45

     場所：飯田文化会館（ホール） 入場無料

７ 閉 会 15:46


